



SEÑALA A GOBERNADORES PRIISTAS

Haces rechaza acusaciones contra CATEM

Las denuncias son parte de una guerra de sindicatos que buscan mantener privilegios, afirma

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

El diputado federal de Morena y dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), Pedro Haces, rechazó las acusaciones de extorsión que se han presentado contra la organización en distintas entidades del país. En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen**

Radio, aseguró que dichas denuncias provienen de una "guerra" impulsada por viejos sindicatos que se resisten a perder privilegios.

"Yo creé la CATEM, hace 15 años, con el único fin de cuidar y velar por los derechos de los trabajadores, de armonizar los factores de la producción, de unificar un sindicalismo moderno... pero nunca extorsionar", afirmó.

Haces atribuyó el origen de los señalamientos a intereses políticos en la región de La Laguna, donde, dijo, dos gobernadores priistas han alentado estas versiones, ante el crecimiento de la central obrera.



Yo creé la CATEM, hace 15 años, con el único fin de cuidar y velar por los derechos de los trabajadores, de armonizar los factores de la producción, de unificar un sindicalismo moderno... pero nunca extorsionar."

PEDRO HACES

DIRIGENTE DE LA CATEM
Y DIPUTADO FEDERAL

"Qué casualidad que son del PRI. El crecimiento de la CATEM no lo soportan", sentenció.



Foto: Tomada de Facebook

Pedro Haces, diputado federal y dirigente de la CATEM.